



Bouygues Telecom renforce son offre Fibre dans les communes drômoises desservies par le Réseau public Ardèche Drôme Numérique

Etoile-sur-Rhône, le 23 septembre 2022

Bouygues Telecom a officialisé aujourd'hui à Etoile-sur-Rhône sa présence commerciale dans la Drôme, sur le Réseau public de fibre optique Ardèche Drôme Numérique. Une réunion avec la presse s'est tenue en présence d'Anthony Colombani, Directeur corporate de Bouygues Telecom, de Didier-Claude Blanc, Président du Syndicat mixte Ardèche Drôme Numérique et Conseiller régional Auvergne Rhône-Alpes ainsi que de David Lenthéric, Directeur d'ADTIM FTTH, exploitant du réseau public ADN.

Désormais, 69 communes du département sont éligibles à l'offre Fibre de l'opérateur Bouygues Telecom sur le réseau public Ardèche Drôme Numérique.

Il s'agit des communes de: Albon, Andancette, Anneyron, Aouste-Sur-Sye, Aubres, Autichamp, Barbières, Beausemblant, Beauvallon, Bésayes, Bouchet, Bren, Chabریان, Charols, Charpey, Chatuzange-Le-Goubet, Chavannes, Claveyson, Cléon D'Andran, Cobonne, Condillac, Crest, Crozes Hermitage, Die, Divajeu, Etoile Sur Rhône, Eurre, Félines-Sur-Rimandoule, Gigors-et-Lozeron, Hauterives, La Baume-de-Transit, La Bégude-de-Mazenc, La Laupie, La Répara-Auriples, Laveyron, Manas, Marches, Marsanne, Marsaz, Mercuroil-Veaunes, Montéléger, Montségur-sur-Lauzon, Saint-Jean-de-Galaure, Nyons, Ourches, Piégros-la-Clastre, Pierrelatte, Ponsas, Pont-de-Barret, Puy-Saint-Martin, La Roche-de-Glun, Rochebaudin, Rochefort-Samson, Romeyer, Roynac, Saint-Donat-sur-l'Herbasse, Saint-Jean-en-Royans, Saint-Laurent-en-Royans, Saint-Paul Trois-Châteaux, Saint-Rambert-d'Albon, Saint-Restitut, Saint-Vallier, Saint-Vincent-la Commanderie, Sauzet, Solérieux, Soyans, Tain-l'Hermitage, Tersanne et Vaunaveys-la-Rochette.

Les habitants de ces communes peuvent ainsi bénéficier d'un réseau très haut débit grâce aux offres Fibre proposées par l'opérateur.

Bouygues Telecom est présent depuis mai 2020 sur le réseau public ADN exploité par ADTIM FTTH, filiale d'Axione, avec 46 262 lignes. Au total, en zone d'investissement privé (déployé par les opérateurs) et sur le réseau d'initiative publique Ardèche Drôme Numérique, ce sont 163 330 foyers de la Drôme qui sont éligibles aux offres Fibre de l'opérateur.

« Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. Les villes et communes de la Drôme ne sauraient faire exception », a souligné Anthony Colombani, Directeur Corporate de Bouygues Telecom. « À ce titre, nous sommes ravis de renforcer notre empreinte locale au-delà des villes comme Valence, Montélimar ou Romans-sur-Isère. Aujourd'hui le numérique est devenu un outil du quotidien et notre volonté est d'accompagner l'explosion des usages en investissant de manière massive et constante dans nos réseaux ».

Didier-Claude BLANC se réjouit de la présence de l'opérateur sur réseau. « Avec 10 opérateurs disponibles dont les 4 grands opérateurs, le déploiement du réseau ADN est un succès. Grâce à cette dynamique concurrentielle et à la diversité des offres proposées, l'engouement des ardéchois et des drômois pour la fibre est important. A ce jour, près de 34 000 foyers se sont abonnés et profitent des services Très Haut Débit ».

Pour David Lenthéric, Directeur de ADTIM FTTH « L'arrivée de Bouygues sur l'ensemble des communes drômoises complète la liste des opérateurs FTTH déjà accessibles sur le réseau public, ce qui permet aux foyers et entreprises Drômoises des communes rurales d'élargir leur choix et de bénéficier d'offres de services de qualité équivalentes à celles des grandes métropoles. Nos équipes ont mis tout en œuvre pour faciliter l'arrivée de cet opérateur majeur sur le réseau public de fibre optique Très haut débit bi-départemental ».

Les particuliers, comme les professionnels, peuvent connaître à tout moment leur éligibilité à la fibre optique sur l'outil d'éligibilité « A quand la fibre chez moi ? :

www.ardechedromenumerique.fr/eligibilite et souscrire aux offres de Bouygues Telecom en se rendant en boutique ou sur le site www.bouyguetelecom.fr.

Contacts presse

- Bouygues Telecom : Alice Flores-Léobold - afloresl@bouyguetelecom.fr
- Ardèche Drôme Numérique : Thany Lonchamp - communication@sm-adn.fr
- ADTIM FTTH : Julie Rousset - j.rousset@axione.fr



À propos de Bouygues Telecom : Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 26,7 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 5G, 4G qui couvre aujourd'hui 99% de la population, ses services dans le fixe et le Cloud permettent à ses clients de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. À travers sa division Entreprises, Bouygues Telecom accompagne une communauté de professionnels et d'entreprises dans l'adoption généralisée du Très Haut Débit Fixe et Mobile et des nouveaux usages tels que les communications unifiées et les services de mobilité d'entreprise. Aujourd'hui, le réseau 5G Bouygues Telecom couvre près de 12 000 communes et plus de 6 habitants sur 10.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble www.corporate.bouyguetelecom.fr

À propos d'Ardèche Drôme Numérique : Le Syndicat mixte Ardèche Drôme Numérique (ADN) porte la politique publique d'aménagement numérique du territoire bi-départemental de l'Ardèche et de la Drôme et pilote pour le compte de ses membres le projet de déploiement du réseau de fibre à la maison (FTTH) pour tous les territoires. Il réunit actuellement la Région Auvergne Rhône-Alpes, les deux Départements de l'Ardèche et de la Drôme, et les EPCI (Communautés de communes et communautés d'agglomération) du territoire, sous la présidence de Didier-Claude BLANC, Conseiller régional Auvergne-Rhône-Alpes. Depuis la création d'ADN, un premier réseau structurant de 2 300 km de fibre a déjà été construit. Il a permis d'apporter une meilleure offre des services aux particuliers et aux entreprises et sites publics du territoire d'accéder au très haut débit.

Le Syndicat conduit aujourd'hui la mise en œuvre du réseau public de fibre optique à la maison (FTTH) sur les deux départements avec l'objectif de couvrir 97% des foyers ardéchois et drômois en 2025 soit 311 000 lignes à construire. Au total, 467 millions d'euros seront investis sur le territoire, dont le financement est réparti entre l'Etat au travers du Plan France Très Haut Débit, la Région Rhône-Alpes Auvergne, les deux Départements de l'Ardèche et de la Drôme, le Syndicat ADN au travers de l'emprunt et les 27 EPCI membres du Syndicat.

10 opérateurs commercialisent aujourd'hui leurs offres fibre sur le réseau public ADN : Bouygues Telecom, Coriolis, Free, K-net, NordNet, Orange, Ozone, Rézine, SFR et Vidéofutur et plus d'une soixantaine d'opérateurs proposent également des offres de qualité professionnelle aux entreprises et sites publics du territoire. A ce jour, plus de 93 000 foyers sont éligibles à la fibre sur 130 communes de l'Ardèche et de la Drôme.

+ d'infos sur : www.ardechedromenumerique.fr

Suivez l'actualité du Syndicat sur les réseaux sociaux @adn0726

À propos d'ADTIM FTTH : ADTIM FTTH, filiale d'Axione, est la société délégataire du Syndicat ADN qui est engagée depuis le 1er janvier 2018 dans le cadre d'une convention de délégation de service public (DSP) pour une durée de 18 ans et qui porte les missions suivantes :

- Financement et construction d'une partie du réseau, comprenant la desserte des habitats collectifs, l'aménagement des locaux techniques ainsi que les raccordements jusqu'aux maisons ou locaux professionnels.
- Commercialisation du réseau FTTH auprès des opérateurs Fournisseurs d'Accès à Internet (FAI)
- Exploitation et maintenance du réseau

Suivez- nous sur @ADTIM0726